## Italia hoy en elecciones legislativas



## Por Frank González

Roma, 4 mar (PL) Más de 46 millones de italianos mayores de 18 años están convocados hoy a las urnas para elegir a 618 integrantes de la Cámara de Diputados y 309 del Senado.

De los 46 millones 604 mil 925 electores, sólo 42 millones 871 mil 428, mayores de 25 años, podrán ejercer el sufragio para las dos cámaras del parlamento, en tanto el resto podrá hacerlo sólo para el Senado.

En la porfía de esta jornada se excluyen los 12 asientos de la cámara baja y seis de la alta correspondientes a la circunscripción exterior, para los cuales ya se pronunciaron los residentes fuera del país.

La nueva ley bajo la cual se realizan estos comicios se basa en un sistema mixto, mediante el cual se asignan 398 escaños de la Cámara de Diputados y 199 del Senado por el método proporcional y 232 y 116, respectivamente, por el mayoritario.

Prevé además una cuota mínima del tres por ciento de la votación total para que una organización o lista pueda acceder al parlamento.

De las 07:00 a las 23:00 hora local estarán abiertas las 61 mil 552 secciones electorales, donde están ubicadas más de 137 mil urnas.

Aunque el escrutinio comenzará inmediatamente después del cierre de la votación, el Ministerio del Interior, en condición de institución encargada del proceso, puntualizó que la complejidad del sistema, en lo que respecta al otorgamiento de los escaños por el método proporcional, requiere la información de todas las secciones.

Por tal motivo, precisa un comunicado de esa dependencia, la ausencia de información de una o más secciones, que por los más diversas razones no hayan concluido y transmitido los resultados, impedirá la determinación de la cifra nacional y por lo tanto el consecuente reparto de los escaños.

Menos compleja y previsiblemente más rápida -indica- será la identificación de los candidatos elegidos en los colegios uninominales, para lo cuale no es necesario esperar la cifra nacional.

En esas circunstancias, el conteo de votos para las listas plurinominales debe durar varias horas, aunque a partir de las 23:00 se darán a conocer los resultados de los sondeos a boca de urna y las proyecciones, realizadas por firmas encuestadoras para varias cadenas televisivas.

Junto con las elecciones legislativas se realizarán las de gobernadores en las regiones Lacio y Lombardía, las dos más importantes del país, cuyas capitales son Roma y Milán respectivamente.

La representación con mayores posibilidades en la contienda, según las últimas encuestas publicadas hace 15 días, es la coalición de centro-derecha compuesta por Fuerza Italia, la Liga, Hermanos de Italia y Nosotros con Italia a la cual le concedían alrededor del 37 por ciento de la intención de voto.

A continuación aparecía el Movimiento 5 Estrellas, con 28; seguido por la coalición de centro-izquierda liderada por el gobernante Partido Democrático, con 27; y Libres e Iguales, con seis por ciento.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156617-italia-hoy-en-elecciones-legislativas



Radio Habana Cuba